
Compte-rendu du conseil d'école du mardi 7 novembre 2023 à 18h 

Ecole de Serres-Morlaàs 

Personnes présentes : 

⁃ Mmes BERTHET, LARBIOUZE et M MEUNIER : enseignants et directrice 

⁃ M BREGEGERE : maire  

⁃ M VIGNEAU et M SAMBUSSY: conseiller municipal en charge des affaires scolaires 

⁃ Mmes   CHIROL, BERRY, RAMIREZ et M MEAKER : représentants des parents d'élèves 

⁃ Mme ALEXANDRE : employée communale et ATSEM 

⁃ M HAUDECOEUR : directeur du C.L.A.E. 

 

Personnes excusées : 

Mme LAVAL et M PATIGNIER : représentants de parents d’élèves 

 

 

1. Rôle du conseil d'école 

Le directeur de l'école préside le conseil d'école qui réunit les représentants de la communauté éducative et donne 

son avis sur les principales questions de la vie scolaire. La participation des parents se fait par le biais de l'élection 

de leurs représentants au conseil d'école chaque année. Le conseil d'école est l'instance principale de l'école, 

organe de concertation institutionnelle doté de compétences décisionnelles. 

Pour le prochain conseil d'école, la directrice souhaiterait avoir les questions et points à aborder des parents une 

semaine avant la date du conseil afin de pouvoir y répondre lors de ce conseil ou inviter les personnes concernées. 

2. Effectifs des classes 

2023/2024: 

 

• 7  PS 

• 13 MS  

•  9  GS            Total de 29 élèves pour la classe de Mme Berthet 

 

• 8 CP 

• 12 CE 1          Total de 20 élèves pour la classe de Mme Larbiouze 

 

•  10 CE 2 

•  6 CM1 

•  14 CM2            Total de 30 élèves pour la classe de M Meunier 

 

Total de 79 élèves effectif en hausse,  

Malgré une demande d’ouverture d’une quatrième classe, l’accord n’a pas été donné et l’année scolaire se poursuit 

donc à 3 classes 

3. RASED : 

Définition: Réseau d'aide aux élèves en difficultés : en théorie 3 professionnels sur le secteur de Morlaàs 

            Elise MEDINA GONZALEZ , maître G : enseignant spécialisé dans les difficultés de concentration, d'attention et de 

méthodologie actuellement en arrêt maladie. 

            Malika PAGE psychologue scolaire qui est déjà venue en classe observer  à la demande des enseignants 

 

4. Activités pédagogiques complémentaires 

Les heures d’APC et de PACTE seront consacrées aux élèves en difficultés et au renforcement des savoirs 

fondamentaux ainsi qu’à la méthodologie pour les devoirs. 

Elles seront proposées soit entre 13h20 et 14h20 soit de 16h30 à 17h selon les objectifs et les modalités 



d’organisation. Les familles seront bien évidemment informées. 

 

5. OCCE 

L'OCCE est une coopérative scolaire qui nous permet de participer à différents projets comme CREALBUM et nous 

aide à les financer. Sur les 10€ de participation volontaire des familles 2,5€ sont reversés à l'OCCE départemental 

pour la gestion les assurances, et le reste pour des projets 

Deux évènements proposés aux familles permettront d’aider l’APE à financer des sorties ou du matériel : photos de 

classe et vente du calendrier de l’école. Les bénéfices de ces ventes sont donc au profit des enfants. 

Pour 2022.2023 les comptes se répartissent comme suit : 

Charges : 5254,16€ 

Entrées : 5703.75€                              Bénéfice : 449.59€ 

Ce bénéfice s’explique par le fait que des chèques (paiement de 329€ Morlanne, Lescar 81€ Créalbum 51€ ) n’aient 

pas été encore encaissés et cela passera donc sur l’exercice comptable de 2023.2024. 

Ben Meaker( parent d’élève) photographe de métier, se propose pour l’année prochaine de faire les photos et que 

l’intégralité des bénéfices soient reversés à l’OCCE. L’équipe enseignante le remercie.  

 

6. Règlement intérieur de l'école  
. 

 pHare : projet Harcèlement  

Une partie est désormais réservée au Harcèlement scolaire. Un protocole de traitement est déjà en place. 

L’équipe enseignante suivra une formation sur les années suivantes. 

Le règlement intérieur est lu et approuvé à l’unanimité 

 

7. Projets et actions pédagogiques 

Thème de l’année : SPORT et ENVIRONNEMENT 
Ce thème a été retenu en lien avec le Projet NEFLE lancé en 2022.2023 et l’actualité sportive avec les JO 

2024. Cela se déclinera sur les projets des mercredis en périodes 2 et 4 ainsi que pour la fête de l’école. 

 

Projet piscine 2 nouveaux parents se sont portés volontaires et sont donc désormais agréés pour nous accompagner. 

Nous les remercions. Les séances se sont bien passées. 

 

PROJETS SUPPLEMENTAIRES PAR CLASSE 
- Projet Classe Découverte VELO CP CE1 : du 8 au 10 avril les CP et CE1 partiront 3 jours au centre Garbay de 

Capbreton pour un séjour Vélo tous les déplacements se feront à vélo : 20à 30km par jour. 

 

-Projet cycle 3 Bandes dessinées avec la Faculté : travail avec un professeur de l’Université, un scénariste et un 

illustrateur. Le choix s’est porté sur le thème du patrimoine local de Morlaàs : rédaction d’une BD sur l’année et 

visite des archives départementales et du patrimoine de Morlaàs. En fin d’année les élèves seront invités à la fac 

pour visiter et suivre des ateliers.  

-Projets Cycle 1 Correspondance et Créalbum 

La classe de maternelle correspondra toute l’année avec une autre école via des lettres ou des objets échangés 

(marionnettes…) 

Ensuite comme tous les ans la classe participera au projet CREALBUM pour rédiger et illustrer une histoire à 

plusieurs classes de maternelle. Ce projet se clôturera par une sortie commune en lien avec l’intrigue de l’histoire. 

 

            - Projets EPS :  

             Cycle 1 : Course longue en Période 2 et course d’orientation en Période 4 

             Cycle 2 : cyclo en périodes 3 et 4 , semaine Olympique en période 5 

 



            L’école s’affilie comme chaque année à l’USEP départemental par le biais de l’Association USEP Pays de Morlaàs.  

            Grâce à cette dernière association l’école bénéficie de prêt de matériel comme des modules de motricité, malle 

prévention routière, malle sports collectifs, malle raquette… Ces achats de malle ont pu avoir lieu grâce aux 

cotisations des écoles mais surtout aux dons des communes comme la commune de Serres-Morlaàs qui donne 200€.  

           Une dizaine d’écoles s’affilie à cette association : Saint Jammes, Andoins, Barinque, Ouillon, Sedzère, Buros…. 

           L’école renouvelle sa demande de subvention auprès de la mairie et lui transmettra le CERFA de demande.  

 

           Activité Physique Quotidienne APQ : il s’agit en dehors des jours d’enseignement de l’EPS, de proposer un temps de 

30min d’activité physique quotidienne: cela est prévu en partenariat avec le CLAE sur les temps TAP ou les temps de 

récréation. 

 

                     Sorties :  

            

           Le samedi 11 novembre à 11h, les enfants sont invités par la commune à la commémoration de l’armistice de la 

première guerre mondiale. Ils chanteront la Marseillaise avec leur enseignant.  

 

 Le mercredi matin 15 novembre les classes de cycles 1 et 2 iront à la cueillette de l’Aragnon pour découvrir les 

fruits et légumes de saison et commencer à lancer le projet compostage, décomposition, petites bêtes...  

            

           Sortie de l’école (les 3 classes) le 16 février à Nousty Tous les élèves vont assister au spectacle NE PAS JETER 

SUR LA VOIE PUBLIQUE dans le cadre de Noust’Kbaré en partenariat avec la commune de Nousty et la 

communauté des communes et l’association les Zanni. Le prix est fixé à 5€ par élève et le transport est à prévoir. 

           Ce sera le déclencheur du projet Environnement. 

 

           Projet avec le SIECTOM de mars à juin : Béatrice Larréché( animatrice de SIECTOM) interviendra à l’école sur 

différentes activités, une sortie en forêt sera menée pour découvrir les petites bêtes sous terre essentielles au 

compostage et à la décomposition. Les cycles 2 et 3 iront visiter le centre de tri de Sévignacq. Un travail sera fait 

sur le tri au quotidien à l’école et à la maison. 

           Un représentant de parents suggère de visiter un centre d’épuration pour le traitement de l’eau. L’équipe enseignante 

trouve l’idée intéressante et cela pourrait être un prolongement pour l’année prochaine.  

           APE : Association des Parents d’élèves : un nouveau bureau a été élu ; L’équipe enseignante va rencontrer le nouveau 

bureau pour évaluer ensemble les besoins financiers et transmettre les dates des manifestations prévues.  

           Une première action de vente de boîtes de pansement et de lutins vient d’être lancée. 

          SERVICE CIVIQUE : Un emploi de service civique est créé pour l’école à la demande de la directrice. Il s’agit de 

rechercher un jeune entre 18 et 25 ans qui effectuerait une mission pédagogique au sein de l’école à hauteur de 30h 

semaine sur 6 à 10 mois. Cet emploi est financé par l’état. Pour l’instant il n y a qu’une candidature. Et le recrutement 

est encore ouvert jusqu’en novembre.  

            Actuellement Laura Rodrigues ( en 2d pro au Lycée Beau Frêne) est en stage dans la classe de maternelle jusqu’au 

25 novembre.  

 

9. Travaux réalisés et à venir 

      Travaux réalisés : 

- Terrassement et Dalle extérieure avec achat et pose du cabanon métallique pour le rangement les vélos et 

tout le matériel de récréation 

- En juillet le problème d’odeurs dans les toilettes au CLAE et à l’école a été solutionné par des changements 

de joints ou de WC évitant la prise d’air et ainsi les remontées d’odeurs. 

- Récupération des ballons sur le toit plat de l’école 

- voyage à la déchetterie et divers bricolages de rentrée 

- Sécurisation de la sortie de l’école entre l’allée de l’église et le parking de la mairie : pose de panneaux 

interdisant le stationnement le long de la rue de l’église, tracé d’un passage piéton pour mieux encadrer la 



traversée de la rue de l’église, pose d’un sens interdit à l’impasse place petitgrands 

L’équipe enseignante remercie la mairie pour la mise à disposition de Jean Marc pour toute la préparation de 

la rentrée. 

       Travaux à réaliser : 

- Gouttières à côté du bureau du CLAE n’a pas été refixée : il avait été question de mettre un récupérateur 

d’eau de pluie (du temps de PEF ) 

- Un exercice du PPMS intrusion sera effectué après consultation d’un personnel de  l’équipe mobile de 

sécurité de la DSDEN le mardi 12/12/2023. Un exercice incendie sera effectué dans les deux  semaines. 

- Finition  de contour du cabanon 

- Pose du visiophone déjà acheté pour le CLAE 

- Urinoir des toilettes garçons à l’école à réparer 

- Lampe dans le placard de stockage de produits d’entretien à réparer 

- L’interrupteur de l’éclairage( réglable) de la salle de sieste est défaillant 

- Changement des WC, des joints, d’un bouton pressoir au CLAE : déjà prévu le samedi 18 novembre par 

l’entreprise Leitao. 

M Le maire a noté tous ces travaux et ils seront planifiés avec Jean Marc après les fêtes de la commune. 

 

10.Questions /informations diverses 

 

- Sortie des élèves au portail noir le mercredi midi : un élève de maternelle a échappé à la vigilance et s’est 

retrouvé seul sur le devant de l’école avant d’être repris. 

L’équipe enseignante reconnait que le mercredi midi il y a pratiquement la totalité de l’école qui sort en même 

temps et que malgré toutes les précautions cela est donc arrivé qu’un enfant (de PS) se faufile au milieu pour 

passer sans autorisation. Pour remédier à cela l’équipe pédagogique demande aux parents de maternelle de 

s’approcher du portail noir pour que leur enfant leur soit remis de main à main. 

 

- Projet NEFLE : Notre Ecole Faisons La Ensemble :  

établissement d’une commission pour suivre ce projet : école, mairie, parent, CLAE : les parents élus vont 

solliciter les parents pour savoir si certains sont intéressés pour faire partie du projet. 

L’objectif est de repenser l’espace de la cour en collaboration avec l’association Liken, les  parents, la mairie, 

les élèves et les enseignants. Une première réunion est prévue la semaine du 27 novembre pour faire le point 

de la réflexion et entamer les devis pour les demandes de subventions pour pouvoir démarrer une première 

tranche de travaux au printemps. 

M Sambussy informe le conseil d’école d’une conférence dont il a reçu l’invitation par le CAUE : soirée débat 

Mardi 5 /12/2023 à 18h30 au Pavillon des Arts  «  Métamorphose des cours d’école : vers un nouvel éden 

pour apprendre et se construire ». 

- Semaine à 4 ou 4,5 jours : demande de l’historique par une nouvelle famille qui était à 4 jours l’an passé et 

qui souhaite savoir pourquoi l’école est encore à 4,5 jours. Il a donc été expliqué que les parents avaient été 

consultés et la grande majorité des parents souhaitait rester sur le rythme des 4,5 jours. Le PEDT a été 

revalidé en 2023 jusqu’en 2026.  

 
Séance levée à 20h50 

Date : le  7 novembre 2023         Signature : …............................................................ 


